



El servicio de Neumología del Hospital Luis Vernaza organizó una charla científica por vídeo conferencia con un excelente tema 'Actualizaciones en el tratamiento de la enfermedad pulmonar obstructiva crónica-EPOC', cuyo conferencista fue el Dr. Bartolomé Celli, Docente de Neumología de la Universidad de Harvard.

La EPOC se define como un proceso prevenible y tratable, caracterizado por la limitación al flujo aéreo no completamente reversible, generalmente progresiva y asociada a una respuesta inflamatoria anormal de los pulmones a partículas o gases nocivos, fundamentalmente el tabaco.

Aunque la EPOC afecta a los pulmones, también produce consecuencias sistémicas significativas. Actualmente, la EPOC no corresponde a una única enfermedad, sino que engloba diversas entidades patológicas que coexisten en proporciones variables en pacientes diferentes.

En la EPOC se produce una afectación de diferentes compartimentos (vías aéreas, alvéolos, circulación pulmonar, músculos respiratorios y esqueléticos) que puede tener lugar en proporción variable en pacientes diferentes.